
Q１.泉様は入社されて何年目ですか。またどのようなお仕事をされていますか。 

 

私は入社 3年目で、今は EC事業課のいろんな仕事があるんですけどこの中でも、受注お客

さん個人のお客さんからいただいた注文を、さばいていく仕事であったり、問い合わせ対応で

あったり、広報の活動 SNSやブログを書いて、社内の情報を発信していくっていう仕事を行

っています 

 

Q２.仕事をしていて喜びを感じるのはどのようなときですか。また、困難はどの

ようにして乗り越えていますか。 

 

やりがい感じるのは個人のお客さんとずっと関わらせてもらってるんで、直接お客様の感

想、商品に対する感想だったり、そういうものいただくことが多くて、ほんまに美味しくて、い

つも楽しませてもらってるよとか、そういう声をいただいた時は、すごいやりがいを感じます。 

あとは、広報の活動をしてるので、社内の情報を発信した時とかには、リアクションいただい

たり、SNSでもコメントいただいたりとかも、すごくやりがいにつながっているなって、思いま

す。 

困難を乗り越えてるというのは、EC事業が特に若い世代が多いので、20代が多くて、近

い世代の方が多くいらっしゃるので、困ったと思った時に何でも、相談できるような環境を整

っているので、お話聞いてもらって、乗り越えてるって感じですかね。一人で乗り越えてること

はあまりないかもしれないです。 

 

Q３.私たちは再来年の卒業です。就職活動をする中で私たちが気をつけること。 

また、学生の時にやっておいた方がいいことについて、教えてください 

 

いろんな経験、部活動だったりそういうのをやっておいたり、外部の方と関わる機会、いろん

な方と積極的に関わって、いろんなお話聞く中でも、自分の考えをもっておいたらいいんじゃ

ないかなって、思います。 


